

Zeitungsausschnitt

CW

Cronenberger Woche

19.05.2017

FF Cronenberg Viele Urkunden und ein Zeugnis

Zeugnisse und Urkunden hatte Andreas Steinhard, stellvertretender Leiter der Feuerwehr Wuppertal, im Gepäck, als er kürzlich nach Cronenberg kam. Unter anderem hatten nämlich zwei Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg (FFC)



Foto: privat

sich weitergebildet: Lukas Kittler bekam sein Zeugnis für den erfolgreich absolvierten Maschinistenlehrgang, Benjamin Schürholt wurde zum Brandinspektor befördert. Zudem erhielt eine Vielzahl von FFC-Mitgliedern, die mindestens zehn Jahre dabei sind, nachträglich für ihre langjährige Mitgliedschaft in der freiwilligen Wehr ihre Ehrenurkunden vom NRW-Verband der Feuerwehren.